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春
の
拡
大
月
間
も

す
で
に
終
盤
。
新
型

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の

影
響
で
行
動
が
制
限

さ
れ
ま
し
た
が
、
お

陰
様
で
多
く
の
新
加

入
者
を
迎
え
る
こ
と

が
で
き
て
い
ま
す
。

春
の
ス
ロ
ー
ガ
ン

は
「
創
意
工
夫
で
今

で
き
る
行
動
を
最
大

限
行
い
、
全
分
会
目

標
達
成
で
組
織
実
増

の
足
掛
か
り
を
築
こ

う
」
で
す
。
運
動
を

後
退
さ
せ
る
わ
け
に

は
い
き
ま
せ
ん
が
、

組
合
活
動
は
健
康
第

一
で
す
。
ま
た
、
無

理
は
禁
物

で
す
。
で

す
の
で
、

出
来
る
範
囲
で
拡
大

の
取
り
組
み
を
お
願

い
し
ま
す
。

今
回
は
対
象
者
紹

介
カ
ー
ド
や
新
入
学

祝
い
リ
ス
ト
、
就
業

実
態
調
査
リ
ス
ト
を

元
に
「
電
話
対
話
」

を
お
願
い
し
ま
す
。

私
も
先
頭
に
立
っ
て

頑
張
り
ま
す
の
で
、

最
後
ま
で
共
に
や
り

抜
き
ま
し
ょ
う
。
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新
型
コ
ロ

ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
拡
大
。

今
、
こ
の
話

題
に
触
れ
な

い
訳
に
は
い

か
な
い
で
し
ょ
う
。

今
ま
で
私
た
ち
が
経
験

し
た
こ
と
の
な
い
新
型
コ

ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
。
こ
の
ウ

イ
ル
ス
は
只
者
で
は
な

く
、
も
し
も
好
か
れ
て
し

ま
え
ば
早
い
方
で
３
～
４

日
で
死
に
至
っ
て
し
ま

う
。
さ
ら
に
自
分
が
感
染

し
た
か
ど
う
か
が
分
か
り

に
く
い
厄
介
者
で
も
あ

る
。
も
し
も
感
染
し
て
し

ま
っ
て
も
、
皆
一
律
に
症

状
が
現
れ
る
訳
で
は
な

い
。
あ
る
日
突
然
、
37
度

を
越
え
る
高
熱
や
咳
が
出

る
ら
し
い
。

私
た
ち
は
感
染
し
た
こ

と
を
知
ら
な
い
ま
ま
、
日

常
生
活
を
送
っ
て
い
る
。

せ
め
て
な
ん
ら
か
の
形
で

「
感
染
の
有
無
」
に
つ
い

て
知
る
こ
と
が
で
き
た
ら

良
い
の
に
と
思
う
。
例
え

ば
菌
に
色
が
付
い
た
ら
ど

う
だ
ろ
う
、
そ
う
す
れ
ば

少
し
で
も
注
意
が
出
来
る

の
に
…
と
、
そ
ん
な
こ
と

ば
か
り
考
え
る
。

東
京
で
は
連
日
１
０
０

人
を
越
え
る
感
染
者
が
出

て
い
る
。
正
直
、
田
舎
へ

の
疎
開
も
考
え
た
。
し
か

し
、
そ
れ
は
「
田
舎
も
困

る
の
か
も
？
」
と
思
い
留

ま
っ
た
。

我
々
が
今
で
き
る
こ
と

は
、
感
染
し
な
い
よ
う
手

を
洗
い
う
が
い
を
し
、
極

力
外
出
を
控
え
る
こ
と
。

ウ
イ
ル
ス
に
効
く
薬
が
出

る
の
を
じ
っ
と
待
つ
こ
と

に
し
ま
す
。

Ｋ
・
Ｈ
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足立支部HP：http://www.doken-adachi.net

2020年5月1日付組織人員

実増数▲20人(1月1日比)

８,６３２人

支
部
定
期
大
会
は
縮
小

開
催
な
が
ら
も
、
参
加
者

に
よ
る
活
発
な
討
論
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
結
果
、
今

年
度
は
「
後
継
者
の
課
題

克
服
と
組
織
拡
大
を
押
し

進
め
て
、
安
定
的
な
支
部

・
分
会
運
営
を
基
礎
に
建

設
職
人
の
処
遇
改
善
と
賃

金
単
価
の
引
き
上
げ
を
実

現
し
、
未
来
あ
る
建
設
業

界
を
展
望
し
よ
う
！
」
を

メ
イ
ン
ス
ロ
ー
ガ
ン
に
組

合
運
動
を
展
開
し
て
い
く

こ
と
が
決
ま
り
ま
し
た
。

ま
た
、
分
会
特
別
報
告

で
は
３
つ
の
報
告
が
行
わ

れ
ま
し
た
。
①
水
越
青

斉
藤
伸
一
・
組
織
部
長

等１

３等

Ｗ
新加入者限定

キャンペーン

◆ロボット掃除機
◆国産ドライヤー
◆スマートリモコン

２等

◆アレクサ
◆モバイルバッテリ

友
達
申
請

は
こ
ち
ら

↓

↓

↓

③この紙面(機関紙)にて当選発表!!!
②トークに名前･住所･連絡先を送る
①足立支部ＬＩＮＥを友達追加する申

込
方
法

年
部
長
よ
り
「
多
く
の
仲

間
が
参
加
し
た
支
部
釣
り

大
会
」
に
つ
い
て
②
秋

山
職
域
対
策
部
長
よ
り

「
小
規
模
工
事
契
約
希
望

者
登
録
の
取
り
組
み
」
に

つ
い
て
③
井
出
女
性
の

会
会
長
よ
り
「
あ
だ
ち
女

性
の
会
の
多
岐
に
渡
る
活

動
内
容
」
に
つ
い
て
、
そ

れ
ぞ
れ
報
告
が
あ
り
、
先

進
的
な
取
り
組
み
と
そ
の

結
果
に
参
加
者
は
皆
、
真

剣
に
聞
き
入
り
ま
し
た
。

全
て
の
議
事
が
承
認
さ

れ
「
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
に
負
け
ず
、
よ
り
一
層

実
り
の
あ
る
一
年
に
し
て

い
こ
う
」
と
参
加
者
皆
で

意
思
統
一
。
最
後
は
熱
い

思
い
を
込
め
た
拳
を
高
く

掲
げ
、
一
致
団
結
を
し
て

閉
会
と
な
り
ま
し
た
。

春の拡大月間

分 会 名目標数拡大数

足 立 東 １０ ２

新 中 川 １０ ３

綾 瀬 １０ ２

六 木 １０ ５

神 明 １０ ３

本 木 １０

興 本 扇 １０ ５

江 扇 １０ ５

栄 １０ ４

柳 原 １０ ２

千 住 １０ ５

西 新 井 １０ ５

鹿 浜 １０ ４

入 谷 舎 人 １０ １

寺 町 １０ ３

椿 谷 在 家 １０ １

皿 沼 １０ １

西 伊 興 １０ ２

さ く ら １０ ６

中 梅 １０ ７

青 井 足 立 １０ ５

平 野 １０

花 畑 １０ １

花 保 １０ ２

（直属他） ２８ ２６

合 計 ２６８ １００

拡大目標と達成数

ＬＩＮＥ登録キャンペーン
で豪華景品を当てよう！！

波平副委員長の音頭で「新年度も団結しよう！」とｶﾞﾝﾊﾞﾛｰ三唱

武藤委員長/コロナを仲間の才知で乗り越えようと挨拶

４
月
５
日
（
日
）
足
立
支
部
会
館
に
て
「
足
立

支
部
第
67
回
定
期
大
会
」
が
総
勢
62
人
の
参
加
で

開
催
さ
れ
ま
し
た
。
例
年
、
各
分
会
か
ら
複
数
名

の
代
議
員
の
参
加
を
要
請
し
ま
す
が
、
今
年
は
新

型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
防
止
の
観
点
か
ら
「
分

会
代
表
と
し
て
分
会
長
の
み
」
の
参
加
を
要
請
。

短
時
間
で
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
。

仲
間
の
協
力
に
感
謝

２面に続く

２０２０/０４/２８現在
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この度、副執行委員長を務める事

になりました、本木分会所属の林

（イム）です。

今、世界は新型コロナウイルス

で自粛ムード一色。建設産業でも現場が止まるなど苦しい

状況が続いています。この困難を乗り越え足立支部に入っ

て良かったと思っていただけるよう精進してまいります。

組合運動は一休みの状況ですが、先ずは皆様が安心、安

全に過ごされます事を願っております。より一層の発展を

していく為にも、この難局を団結して乗り切りましょう！

皆様のご協力をお願い申し上げます。

◆執行委員長

武藤 彰〔椿谷在家分会〕

◆副執行委員長

村上 勇〔足立東分会〕

波平 永〔綾 瀬 分 会〕

真木 泰久〔本 木 分 会〕

林 致寛〔本 木 分 会〕

小野 清〔青井足立分会〕

◆副執行委員長待遇

島原 孝〔さくら分会〕

◆書記長

早川 勝久

◆書記次長

本多 伸行 ・ 栗原 知也

大久保 努 ・ 松井 良典

◆常任執行委員

森 和夫〔足立東分会〕

河野 正已〔六 木 分 会〕

川島 俊一〔本 木 分 会〕

國府谷英明〔興本扇分会〕

齊藤 伸一〔江 扇 分 会〕

秋山 勇〔西新井分会〕

猪狩 達也〔さくら分会〕

金子 大介〔平 野 分 会〕

山田 耕治〔花 畑 分 会〕

佐々木 靖〔花 保 分 会〕

◆常任執行委員待遇

森山 鐘太〔青 年 部 長〕

井出 陽子〔女性の会会長〕

◆会計監査

山内 憲雄〔西伊興分会〕

伊嶋 進〔花 保 分 会〕

◆執行委員

村上 保〔足立東分会〕

伊原 明〔新中川分会〕

齋藤 孝和〔綾 瀬 分 会〕

今林 昭子〔六 木 分 会〕

入江 孝之〔本 木 分 会〕

池田 正〔興本扇分会〕

吉澤 肇〔江 扇 分 会〕

光榮 修二〔栄 分 会〕

石沢 照夫〔柳 原 分 会〕

渡邉 直哉〔西新井分会〕

堤 也寸志〔鹿 浜 分 会〕

木島富士夫〔入谷舎人分会〕

梶谷 洋一〔寺 町 分 会〕

小林 裕司〔皿 沼 分 会〕

大塚 誠〔西 伊 興分会〕

西村 政教〔さくら分会〕

武田 茂〔中 梅 分 会〕

野口 定彦〔青井足立分会〕

石川 忠〔平 野 分 会〕

佐々木 出〔花 畑 分 会〕

布川 裕司〔花 保 分 会〕

◆執行委員待遇

石橋 光代〔女 性 の 会〕

増子今朝男〔高 友 会〕

坂本 春雄〔Ｎ Ｐ Ｏ〕

◆名誉顧問

野澤 國男〔寺 町 分 会〕

加藤 隆巳〔さくら分会〕

増子今朝男〔中 梅 分 会〕

見付 春雄〔六 木 分 会〕

◆副執行委員長

村山 博司〔さくら分会〕

中島 優次〔花 畑 分 会〕

◆常任執行委員待遇

水越 怜平〔青 年 部 長〕

◆会計監査

石倉 栄蔵〔江 扇 分 会〕

◆執行委員

矢島 義一〔千 住 分 会〕

竹村 信彦〔椿谷在家分会〕

川野 芳二〔青井足立分会〕 工事ごとの助成金上限は「工事費の２割あるいは30万円」のうち安価な方の額を助成

４
月
１
日
よ
り
「
足
立

区
住
宅
改
良
助
成
制
度
」

が
大
幅
に
拡
充
さ
れ
、
組

合
要
望
が
ま
た
一
つ
実
現

し
ま
し
た
。

今
ま
で
は
①
段
差
解
消

工
事
②
手
す
り
設
置
工
事

③
間
取
り
変
更
工
事
の
３

つ
に
限
ら
れ
て
い
ま
し

た
。
し
か
し
、
組
合
が
十

数
年
に
渡
り
制
度
拡
充
を

要
望
し
続
け
た
結
果
、
工

事
種
別
が
大
幅
拡
充
。
以

前
に
増
し
て
使
い

や
す
く
な
り
ま
し

た
。リ

フ
ォ
ー
ム
工

事
を
行
う
際
「
足

立
区
の
助
成
金
を

使
っ
て
、
こ
ち
ら

の
工
事
も
一
緒
に
ど
う
で

す
か
？
」
と
提
案
し
て
い

た
だ
き
、
新
た
な
仕
事
確

保
に
繋
げ
て
頂
け
る
か
と

思
い
ま
す
。

令
和
２
年
４
月
か
ら
拡

充
さ
れ
る
住
宅
助
成
制
度

の
新
年
度
予
算
は
５
７
４

万
円
。
予
算
が
無
く
な
り

次
第
終
了
と
な
り
ま
す
。

お
問
い
合
わ
せ
は
下

記
、
足
立
区
役
所
建
築
安

全
課
に
お
願
い
し
ま
す
。

★副執行委員長
林 致寛【本木分会】

この度、副執行委員長をさせて

いただくこととなりました、青井

足立分会の小野です。

今後、オリンピック景気が終わ

って景気が落ち込んだ際「賃金単価が落ち込むのではない

か」と心配です。だからこそ今、オリンピック景気が少し

でもあるうちに「週休２日でも家庭を持って生活できる単

価の獲得」を目指して頑張らねばならないと思います。

ですが今は新型コロナウイルスの大流行でなかなか行動

が制限されています。ご自身の健康を第一に考え、土建は

第二で構いません。できる範囲でご協力をお願いします。

★副執行委員長
小野 清【青井足立分会】

この度、常任執行委員として活

動させて頂くこととなりました。

平成19年より組合員となり、群

長・分会役員・分会長として、皆

様のお力をお借りしながらやってきました。今後、ご迷惑

をお掛けすることもあるかと思いますが、組合の発展と組

合員とそのご家族の方々のお役に立てるよう頑張ってまい

りたいと思います。

引き続き、ご指導ご鞭撻をよろしくお願いします。

★常任執行委員
河野 正已【六木分会】

この度、常任執行委員となりま

した猪狩です。分会では後継者対

策、組織対策をし、昨年度まで分

会長をしていました。

今回、支部の「後継者対策部長」の任を頂き、簡単な問

題ではないと認識しておりますが、全力で頑張っていきた

いと思っています。

皆様のお力添えなしには活動は前進しません。今後と

も、ご協力をお願いします。

★常任執行委員
猪狩 達也【さくら分会】

今年度から足立支部の会計監査

役を務めることとなりました、西

伊興分会の山内です。

組合員の方々の大切な組合費

が、適切な使い方をされているかどうかを見極めていきた

いと思います。また、組合の仲間にとって役立つ使い方が

できるよう、自身もしっかりと勉強し、頑張っていきたい

と思います。よろしくお願いします。

★会計監査
山内 憲雄【西伊興分会】

今年度、青年部長に就きました

森山です。現在、青年部は実働10

人程で活動しており、一緒に盛り

上げてくれる仲間を募集中です。

対象となる方がいましたら、ぜひご紹介下さい。

今後、皆様にご迷惑をお掛けすることもあるかと思いま

すが、より魅力的な青年部とできるよう頑張ってまいりた

いと思いますので、今後ともお力添えをお願いします。

★青年部長
森山 鐘太【中梅分会】




